

家庭教育学級合同講演会

家庭教育の大切さを知る



2月24日、町民会館で家庭教育学級合同講演会が開催されました。アイリッシュハーブ奏者の永山友美子さんを講師に迎え、「ハーブ&トーク～愛と優しさで人は育つ～」と題した講演をしていただきました。

講演では、心に響くハーブの音色と講師の感情豊かな語りで、会場は笑いと涙で溢れていました。

参加した方からは「改めて母親像について考えさせられた。家族にたくさんの愛情を注ぎたい」「ハーブ演奏と講師のトークに癒された」等の感想が寄せられ、家庭教育の大切さを再認識させられる講演会となりました。

町青少年相談員連絡協議会・町子ども会育成連絡協議会共催事業

スキー&スノーボード教室を開催



2月16日、長野県南佐久郡のシャトレーゼスキーリゾートハケ岳で「横芝光町スキー&スノーボード教室」が開催され、町内の小学5～6年生66人が参加しました。

当日は天候にも恵まれ、絶好のスキー&スノーボード日和となり、子ども達は初めての雪山に笑顔いっぱいでした。インストラクターの指導の下、とまどいながらも一生懸命挑戦し、教室が終わるころには皆が一人でリフトに乗り、スイスイと滑って来られるまでに上達し、思い出に残る一日となりました。

幼児家庭教育学級合同閉級式

親子のふれあい

3月17日、町民会館で幼児家庭教育学級合同閉級式が開催され、大勢の幼児と保護者(家族)が参加しました。「アンディ先生のみじっくショー」をテーマに、マジシャンのアンディ先生による幼児向けのマジックショーが繰り



広げられ、親子で一緒に楽しいひと時を過ごしました。

生涯学習(女性教育)講座

オリジナルのハーバリウムが完成



3月10日、町民会館で町婦人会会員を対象に、花や植物を鑑賞できる新感覚のインテリア雑貨「ハーバリウム」作り講座が開催されました。

参加者の中には初めて挑戦した方もいましたが、講師の丁寧な指導により、素敵なハーバリウムを完成させることができました。

ホンダカーズ東総杯U-11少年サッカー大会

光J.EggsFCが3位入賞



2月10日、旭市スポーツの森公園芝生広場で第10回ホンダカーズ東総杯が開催され、当町から光J.EggsFC U-11チームが出場しました。

予選を順調に突破し準決勝に進みましたが、惜しくも敗退。その後、3位決定戦でFCドリームに4対1で勝利し、見事第3位に入賞しました。

5年生以下のチームとしては初めての入賞となり、今後の活躍が期待されます。